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会議名 令和 4年度 第 2回阿見町男女共同参画社会推進会議 

日時 令和 4年 12月 22日（木）午前 10時 00分から 

場所 阿見町役場 305①,②会議室 

出席者及び 

欠席者 

出席者 13 名 

欠席者 1 名 （大山 雪子 委員） 

事務局 町民生活部 町民活動課 

次第 1 開会 

2 議題   

（1）男女共同参画社会推進講演会への協力について 

（2）第４次男女共同参画プランの令和４年度進捗に関する各課ヒアリ

ング及び第 3回(最終回)推進会議の開催について 

（3）その他 

3 閉会 

議題 

  

事務局 

 

 

 

 

 

小松﨑会長 

事務局 

小松﨑会長 

 

事務局 

國生委員 

事務局 

 

 

 

 

小松﨑会長 

事務局 

 

(1)男女共同参画社会推進講演会への協力について 

講演会について事務局説明 

可能でしたら、当日、皆さんにお手伝いをお願いしたいと考えてい

る。役割として、受付、司会進行、開会のことば、ステージ準備。講師

紹介と宣言文群読については皆様にご意見を伺いたい。最後にアンケ

ート回収も協力していただければと思う。以上の役割を皆さんで検討

をお願いする。 

 

・募集人数は、100 人を超えても大丈夫なのか。 

・会場としてはゆとりがあるので、多少超えても受付はする予定。 

・小中学校とかそういうところの音楽系のサークルとかに声をかける

ともしかしたら来てくれるかもしれない。 

・小中学校にはポスターを配っている。 

・阿見町の人だけが対象なのか。 

・町外の方でも大丈夫。 

今回、手話通訳者も入れる予定。ステージの端の方に立っていただい

てそのすぐ前を優先席とさせていただく。トークもあるが、歌について

はあらかじめハンナさんから曲名や歌詞の情報はいただいているので

それを使って通訳していただく。 

・照明などどんな感じで行うのか。スクリーンは使うのか。 

・トークの時にはスクリーンを使い、歌の時は正面に出てきて歌ってい

ただく。ハンナさんは前泊をされるので、前日の準備の時にライティン
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横田委員 

事務局 

北林委員 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木委員 

 

 

 

 

事務局 

鈴木委員 

 

 

 

事務局 

 

坪田委員 

 

グや音量の調整を本人と相談しながら決めていきたい。 

・今回保育はあるのか。 

・今回はない。 

・委員は申し込みをした方がいいのか。 

・お一方だったらその必要はないが、誰かと一緒に来るという場合に

は、人数を把握したいので申し込んでいただければと思う。 

 

 役割分担の結果  

受付 山口道子委員、國生輝枝委員 

司会進行 丸山千鶴子委員 

開会のことば 遠藤壽子副会長 

ステージ準備 𠮷田貴洋委員、小田桐稔委員 

講師紹介 北林日菜委員(北林委員が来れな

い場合横田信子委員) 

宣言文読み上げ 坪田和広委員 

閉会のことば 鈴木義和委員 

アンケート回収 山口道子委員、國生輝枝委員 

 

(2) 第４次男女共同参画プランの令和４年度進捗に関する各課ヒアリ

ング及び第 3回(最終回)推進会議の開催について 

 資料 1 に沿って事務局説明 

  

・事務局へのお願いになるが、課によってこれで評価できるところと、

出来ないところがある。コロナ禍 4 年ほどになるので、今年度の目標

に対してどのような姿勢であったのか、工夫なども言っていただいた

方が良いかと。こういうことに苦労したとか可能であれば仰っていた

だければ我々もそれを含めてお伺いできるかと思う。 

・プロセスの方も評価するためにということですね。 

・計画通りやるというのは大変だと思うので、こういう苦労をしたと

か、工夫とか、課としての臨む体勢とか、ソフト的なものがあれば。な

かなか現れないものも教えていただければそれも含めて評価できるの

で。 

・例えば資料とかも持ってきてもらったりした方が良いか。講座であれ

ば、こういう講座をしましたというチラシ等。 

・中身はどうだったとかそういった話を伺えるのであれば参考になる

と思う。 
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事務局 

 

 

 

  

 

 

横田委員 

事務局 

小松﨑会長 

事務局 

北林委員 

 

 

 

 

小松﨑会長 

事務局 

 

鈴木委員 

事務局 

 

(3)その他 

県から「チャレンジ CUP開催決定」というチラシが届いた。 

第一回の会議の際に阿見町がダイバーシティ宣言を県の方に登録し

て、今回ダイバーシティ宣言を登録している市町村のみに届くという

ことで、初めて届いた形になる。町内の各学校にもチラシが届いている

そう。小中高生対象のゲームのイベント。もしご家族でご興味のある方

はぜひエントリーをお願いする。 

 

・県庁でやるんですね。 

・会場は県庁になる。 

・ダイバーシティは分かるが、インクルージョンとは何か。 

・包括というような意味。 

・参加して分かりましょうということなのかと思う。インクルージョン

というのは誰も取り残さないようにするという意味。それを言葉が分

かりづらいからこういうゲームを通して体感しましょうということだ

と思う。 

 

・第 3 回の会議については。 

・まだ日程が定まっていないので、改めてご連絡する。ヒアリングの後

の日程になる。 

・小中学生意識調査は予定通りに進んでいるのか。 

・進んでいる。今報告書をまとめている最中。年度末には完成予定。 

 

以上をもちまして、第 2回阿見町男女共同参画社会推進会議を閉会い

たします。 


